

# EL MUNDO

SÁBADO 10 DE NOVIEMBRE DE 2007  
Año XIX. Número: 6.537

www.elmundo.es

EDICIÓN: MADRID  
Precio: 1,30 euros. Con Cuéntame: 3,95 € más. Con Moto GP: 7,95 € más.

## Un 93% nota ya 'mucho o bastante' la subida de los productos básicos

Según un sondeo de Sigma Dos para EL MUNDO, el 52,4% -15 puntos más que hace dos meses- cree que la situación económica empeorará, el 33,4% que seguirá igual y un 11% que mejorará

MADRID.- Un 93% de los españoles reconoce que nota «mucho» o «bastante» la subida de los precios de los productos básicos de la cesta de la compra. Ésta es una de las conclusiones de una encuesta realizada por Sigma Dos para EL MUNDO. A la opción «lo he notado mucho» se apunta un 52,80% de los preguntados, incluido un 50,7% de los votantes socialistas, según el estudio de opinión.

Otro 40,2% responde que ha notado «bastante» el incremento de los precios. Ambas opciones, pues, suman el 93%, frente a sólo un 5% que lo ha notado «poco». Curiosamente, los votantes socialistas son

### La Comisión Europea también recorta las previsiones de lo que crecerá España

Página 35

los que menos lo están notando, por debajo de los del Partido Popular y de los de Izquierda Unida.

Las percepciones no ya sobre el presente sino sobre el futuro de la economía tampoco son excesivamente optimistas. Bien al contrario, si en septiembre pasado el número de los pesimistas sobre el futuro de la situación económica se situaba en el 37,2%, en la encuesta realizada esta semana el porcentaje sube hasta el 52,4%; esto es, 15 puntos.

La percepción de los ciudadanos no difiere de la de muchos organismos oficiales. Ayer mismo, la Comisión Europea recortó sus previsiones de crecimiento de la economía española, tanto las referidas a 2008 como las del ejercicio siguiente.

Página 34  
Editorial en página 3



Daniel González, el comandante Agustín Rey y Sergio Muñoz, ayer, en el aeropuerto de Yamena. / KAREL PRINSLOO / AP

## El Gobierno logra que Chad libere a los pilotos y arremete contra Aznar

Moratinos pide al ex presidente que rectifique por haberse declarado «humillado» por la intervención de Sarkozy al traerse a las azafatas

MARISA CRUZ/ RUBÉN AMÓN  
Enviados especiales

SANTIAGO/YAMENA.- La tripulación española detenida en Chad por el caso del tráfico de niños de la

ONG El Arca de Zoé fue liberada ayer al culminar las gestiones del Gobierno. Pero el rescate fue surrealista: el Falcon español tuvo que desviarse a Nigeria para no at-

rrizar en Chad antes de que los jueces concedieran la libertad. Horas después, el avión militar los trajo de vuelta a casa. Páginas 10 y 11  
Editorial en página 3

## Chávez acusa a los empresarios españoles de querer 'extender la noche neoliberal en América'

Afea al presidente de la CEOE sus críticas a la inseguridad jurídica de Venezuela en la Cumbre

RAMY WURGAFT  
Enviado especial

SANTIAGO DE CHILE.- Bastaba escuchar las primeras palabras que el presidente de Venezuela, Hugo Chávez, pronunció ayer al pisar suelo chileno para confirmar

que las relaciones con la Madre Patria no son tan fraternales como las que se recogen en los floridos discursos que se han pronunciado en la XVII Cumbre Iberoamericana que se celebra en Santiago.

Sigue en página 26



### Misia, la mujer que resucitó el fado y a sí misma

► ECOMODA La ecología marca la tendencia. Las prendas y accesorios buscan tejidos y colores que se mimeticen con el medio ambiente.

#### EL MUNDO QUE VIENE

Judith Mackay: «No hay evidencia de que los hijos de parejas homosexuales tengan más posibilidades de ser homosexuales»

Páginas 8 y 9

#### DEPORTES

Luis Aragonés se olvida otra vez de Raúl y llama a Güiza

Página 48

#### SALUD

Excluidos del colegio por ser diabéticos

#### NATURA



### Mida su huella de CO<sub>2</sub>

Una sencilla guía permite calcular la aportación de cada persona al efecto invernadero a través del análisis de sus hábitos cotidianos.

Saab

Atrapa tu sueño antes de que desaparezca

Saab 93 Sport Sedan TiD por 25.000€\*  
(Precios especiales para últimas unidades de vehículos en existencia con descuento desde 6.000€)

\*IVA incluido en Prentasa y Boleto para Saab 93 Sport Sedan Linear Sport 1.9 TiD 120CV (AM 07) IVA. Incluye de inscripción y descuento profesional incluidos. Oferta válida hasta el 31/11/07 o hasta fin de existencias. No acumulable a otras promociones. Sólo concesionarios adheridos a la campaña. Saab 93 Sport Sedan consumo mixto (ciudad 14,4 y 10,8 l/100km. Consumo de CO<sub>2</sub> desde 147 a 229 gr/km. Motorizaciones Saab 93 Sport Sedan V6 3.0T Año.